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Indicação nº           /2015 
Do Vereador: Erasto da Costa Rocha 
 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 
 
 
 

INDICAMOS, após satisfeitas as formalidades regimentais, ouvido o plenário, que 

seja expedido ofício ao Prefeito Municipal de Itapemirim, Dr. Luciano de Paiva 

Alves, que interceda junto ao SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM – 

SENAI-ES, objetivando a criação, de um convênio para a realização dos Cursos 

de Qualificação Profissional a serem ofertados à nossa população de forma 

gratuita, especialmente para atender os jovens mais carentes de nosso Município.  

 
 
 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 13 de Outubro de 2015. 

 
 
 

Erasto da Costa Rocha 
Vereador - PTB 

 
 
Justificativa: 

 

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial do Espírito Santo (Senai-

ES) ministra em suas Escolas uma enorme gama de cursos, voltados à formação 

e qualificação profissional, garantindo a promoção social e econômica de 

centenas de milhares de pessoas. 

 

A especialização dos alunos facilita não só a inserção no mercado de 

trabalho e nas indústrias, mas também uma grande valorização no processo de 

recolocação profissional. 

 

A implantação de uma escola ou a assinatura de um convênio em 

Itapemirim, atenderia portanto, a uma das principais dificuldades enfrentadas pelo 

empregador, que é justamente a falta de mão-de-obra qualificada. 
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Itapemirim, que atualmente possui 5 distritos, uma população muito jovem, 

mas que não tem acesso a cursos gratuitos, especialmente na área Industrial, 

onde possui diversos setores produtivos no Município e suas adjacências.  

 

Portanto, com a instalação de uma escola e/ou assinatura de um convênio, 

o Senai ajudaria a garantir um futuro melhor para um número ainda maior de 

jovens trabalhadores de nossa cidade, contribuindo assim, de forma decisiva, 

para impulsionar o desenvolvimento econômico e social de nosso município. 

 
Assim, em razão da importância da matéria, apresentamos a presente 

propositura e esperamos que o Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, Luciano 
de Paiva Alves, estude a viabilidade de acatá-la. 

 
 
 
 
 

Erasto da Costa Rocha 
Vereador - PTB 
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